

現在施設行事は
お休みしています。



ひゃくしょうかい
～ 百笑会 ～

先月から引き続き、こぶしでは利用者の皆さんに笑顔と元気を届けたいとの思いから、3日間レクリエーションを開催いたしました。皆さん、手品ではおどろき、懐かしの歌謡曲を口ずさみ、笑顔で楽しくお過ごしでした



新規利用者紹介



よろしくお願ひします。



よろしくお願ひします。

新職員紹介

名前・・・①職種 ②出身地 ③趣味 ④自己PR



森 望美

- ① 介護員
- ② 美唄市
- ③ ゲーム、Youtube 鑑賞
- ④ 精一杯頑張ります。宜しくお願い致します。



斉藤 明美

- ① 介護員
- ② 夕張市
- ③ ドライブ
- ④ 年はとっていますが気持ちはまだまだ若いです。頑張りますので宜しくお願いします。



清水 由紀

- ① ケアマネジャー
- ② 留萌市
- ③ ネットショッピング
- ④ ケアマネとして勤務するのは初めてですが、頑張りますので宜しくお願いいたします。

こぶし 伝言板

新型コロナの影響により、面会の制限をしてから、早1年が経過しました。利用者様もご家族様も、お互いに会えないつらい日々が続いているかもしれません。そこで今月号でも、入所者様から家族様へ、こぶし便りでメッセージをお伝えさせて頂く事にしました。



お元気ですか？
私は、毎日元気で過ごしています。
毎朝、楽しみな栄養ドリンクを飲んで、
元気ハツラツで頑張ってお過ごしております。
みんなも元気で頑張ってね！



お元気でしょうか？
私は、元気です。
コロナにも負けていませんよ。
コロナが終息したら、みんなで楽しいおしゃべりがしたいです。



お小遣いを下さい！
おやつをください！
たくさんの差し入れをお待ちしております。
元気でいてね ♡
☆会いたいなあ ♡



みんな元気ですか？
毎日、演歌を聞いてすごしています。
桜の季節もきたし、体に気をつけて
過ごしてくださいね。



みんな元気になっているかい？
私は元気で過ごしています。
体に気をつけてね。



元気にしているかい？
私はご飯をもりもり食べて元気にしているよ。
何か変わったニュースがあったら教えてね。
待っているよ！



みんな元気かい？
日差しが気持ちのいい季節だね
みんなが仲良くすごしているといいな



穏やかな天気が続いているね
私も穏やかに過ごしているよ
また会える日を楽しみにしているよ



毎日元気ですごしています
美味しくご飯も食べているよ
みんな元気で過ごしていてね